

Empresa

Ribera llega a un acuerdo con Cajalmendralejo para garantizar la continuidad un hospital en Extremadura

La entidad financiera realizará en los próximos meses una inversión que permitirá adecuar el Hospital Nuestra Señora del Pilar a la normativa sociosanitaria e implementar nuevas líneas de actuación.

PlantaDoce
4 ene 2021 - 13:36



Ribera suma un nuevo centro a su red hospitalaria. El grupo ha llegado a un acuerdo con Cajalmendralejo que garantiza la continuidad de la actividad sanitaria del Hospital Nuestra Señora del Pilar de Almendralejo.

Cajalmendralejo realizará en los próximos meses una inversión, cuyo importe no ha trascendido, que permitirá adecuar el Hospital Nuestra Señora del Pilar a la normativa sociosanitaria, así como implementar nuevas líneas de actuación

PlantaDoce.

encaminadas a complementar la gestión realizada por Ribera.

La gestión del centro sanitario recaerá exclusivamente en el grupo Ribera, que garantiza la continuidad de los puestos de trabajo de servicio de atención hospitalaria y del servicio de ayuda a domicilio.

El edificio dispondrá de altas prestaciones en favor de los usuarios de Almendralejo y comarca y con proyección a toda Extremadura. El acuerdo ha contado con la presencia de la consejera delegada del grupo Ribera, Elisa Tarazona, y el director general de Cajalmandralejo, Fernando Palacios.